

Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman, Sumatera Barat menetapkan lokasi bertanding atau venue bagi 34 cabang olahraga yang akan dipertandingkan pada Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) XV pada 16 hingga 25 November 2018.

"Lokasinya tersebar di sejumlah kecamatan di Padang Pariaman dan hanya dua venue di Kota Pariaman," kata Kepala Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga (Disparpora) Padang Pariaman, Jon Kenedi di Parit Malintang, Senin.

Adapun lokasi venue tersebut yaitu angkat besi di aula SMA Negeri V Koto Kampung Dalam, dan aero sport di Bukit Putuih Kecamatan Batang Anai.

Lalu balap sepeda dari Parit Malintang, Kecamatan Enam Lingkung-Sicincin-Koto Mambang-Padang Sago-Jati-Limau Puruik-V Koto Kampung Dalam-Kota Pariaman-Pauh Kambar-Lubuk Alung-kembali ke Parit Malintang dengan jarak tempuh 120 kilometer.

Bola basket di Lapangan bola basket PLN Tapakis Kecamatan Ulakan Tapakis, bola volly indoor dan outdoor di Kompleks Kantor Disparpora di Kecamatan Enam Lingkung, dan bridge di Anai Resort Kecamatan 2x11 Kayu Tanam.

Bulu Tangkis di aula Padang Baru Parit Malintang Kecamatan Enam Lingkung, balap motor di Parit Malintang, billiard di Anai Resort Kecamatan 2x11 Kayu Tanam, dan catur di INS Kayu Tanam Kecamatan 2x11 Kayu Tanam.

Dayung di Muara Anai Kecamatan Batang Anai, gulat di SMA Negeri 2 Batang Anai, judo di Aula Sarita Kecamatan Sungai Geringging, Karate di Gor Rajo Bujang Karan Aur Kota Pariaman, dan cricket di Lapangan Bola Padang Sago.

Kempo di aula PLN Batang Tapakis Kecamatan Ulakan Tapakis, menembak di kantor bupati dan Markas Kepolisian Resor Kabupaten Padang Pariaman di Parit Malintang.

Muathai di Terminal Angkutan Perdesaan Pasar Sungai Limau Kecamatan Sungai Limau, dan pencak silat di Aula Sekolah Usaha Perikanan Menengah Negeri Kecamatan V Koto Kampung Dalam,

Panahan di Lapangan Bola Kaki Basuang Kecamatan V Koto Kampung Dalam, dan panjat tabing di Kompleks Kantor Disparpora, Kecamatan Enam Lingkung.

Renang di Kolam Renang Sikabu Kecamatan Lubuk Alung, sepak takraw di SMP Negeri 1 V Koto Timur, dan senam di Aula Tapakis Palak Atok Kecamatan Lubuk Alung

Sepak Bola di Gor Sungai Sariak Kecamatan VII Koto, Lapangan Sungai Sariak Kecamatan VII Koto, Lapangan Manunggal Pauh Kambar Kecamatan Nan Sabaris, Lapangan Pasar Kampung Dalam Kecamatan V Koto Kampung Dalam, Lapangan Puabu Sicincin Kecamatan 2x11 Enam Lingkung.

Futsal di Lapangan Futsal Tamar Sport Center di Kota Pariaman, sepatu roda di TK Model Limpato Kecamatan VII Koto, dan soft tenis di Lapangan Tenis INS Kayu Tanam Kecamatan 2x11 Kayu Tanam.

Taekwondo di aula Kantor Disparpora, tarung drajat di GOR Nagari Sungai Asam Kecamatan 2x11 Enam Lingkung, dan tenis lapangan di Lapangan Tenis Karan Aur Kota Pariaman.

Tenis meja di Lapangan Futsal Sikabu Kecamatan Lubuk Alung, tinju di Pasar Nagari Pakandangan Kecamatan Enam Lingkung, wushu di GOR Rajo Bujang Karan Aur Kota Pariaman.

Untuk cabang olahraga atletik pihaknya masih mempersiapkan Lapangan Pacuan Kuda Duku Banyak Kecamatan VII Koto.

Selain venue atletik, lanjutnya lokasi media center dan bazar juga belum mendapat kepastian namun beberapa alternatif sudah ada.

Sedangkan Sekretariat Porprov berada di Kantor Disparpora Kabupaten padang Pariaman di Parit Malintang Kecamatan Enam Lingkung.